
第４０回理事会議事録 

 

日  時  令和３年８月７日 (土) 午後１５時 

会  場  千葉県総合スポーツセンター 陸上競技場 会議室 

出席状況  出席 ２４名   欠席 ６名   計 ２４／３０ 

同席者   監事２名 小松崎監事、門目監事 

 

議事内容 

（１） 第７６回国民体育大会選手選考について 

（２） 第７６回国民体育大会監督選任について 

（３） 各種駅伝競走大会選手選考方法について 

（４） 各種駅伝競走大会監督選任方法について 

報告内容 

（１） 業務執行理事報告について   

（２） 各専門委員会より 

（３） その他 

 

１ 開会 午後１５時 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数３０  出席２４名  欠席６名   計 ２４／３０ 

 定款第３７条により、本理事会は成立。 

 

３ 会長挨拶（高津副会長より） 

（要旨）本日、宇野会長が公務により欠席の為、高津が挨拶を申し上げる。コロナ禍の   

大変な時期ではあるが、第４０回理事会に出席いただき感謝する。また、オリンピッ

クでは日本選手の活躍で大いに盛り上がっている。本理事会は第７６回国民体育大

会選手選考と重要な議題も多くあり、しっかりと意見を出していただき慎重な審議

をお願いする。 

 

４ 議長選出 

木内専務理事から説明があった。 

・議長選出については定款第３６条により、「代表理事又は業務執行理事があたる。」とあ

る。本日、宇野会長が公務により欠席の為、業務執行理事である長谷川副会長に  議

長をお願いする。 



５ 議事録署名人 

長谷川副会長から説明があった。 

・定款第４１条により、「代表理事及び監事が記名押印する。」とある。小松崎監事と   

門目監事にお願いする。 

 

６ 議 事 

議案（１）第７６回国民体育大会選手選考について 

議案（２）第７６回国民体育大会監督選任について 

議長から、議案（１）並びに議案（２）について、一括して伊東強化委員長に説明するよ

う指示があった。 

（伊東強化委員長） 

・第７６回国民体育大会選手選考について、別紙参照を願いたい。選考基準に則り、  

上位入賞できる選手を選考した。提案内容は次のとおりである 

（成年男子） 

１００ｍ  瀬尾 英明    順天堂大学     最終選考会優勝 

３００ｍ  伊東 利来也   三菱マテリアル   日本選手権４位 

８００ｍ  金子 魅玖人   中央大学      日本選手権２位 

１１０ｍＨ 村竹 ラシッド  順天堂大学     日本ランキング３位 

走幅跳   戸川 天寿    ジャンプライズ AC 日本選手権５位 

砲丸投   戸辺 誠也    国士館大クラブ   日本選手権６位 

（少年Ａ男子） 

１００ｍ  森 祐陽     市立船橋高校    福井 IH８位 

３００ｍ  高須 楓翔    成田高校      最終選考会優勝 

８００ｍ  北村 魁士    市立柏高校     最終選考会優勝 

５０００ｍ 緒方 澪那斗   市立船橋高校    福井 IH１０位 

３００ｍH 盛岡 優喜    八千代松陰高校   福井 IH４００ｍH４位 

棒高跳   篠塚 浩斗    成田高校      福井 IH５位 

（少年Ｂ男子） 

１００ｍ  藤井 清雅    渋谷幕張高校    ランキング２位 

３０００ｍ 鈴木 琉胤    小金北中学校    中学ランキング２位 

（少年共通男子） 

１１０ｍH 盛岡 優喜    八千代松陰高校   福井 IH 準決勝進出 

走高跳   ﾁｭｸﾈﾚ ｼﾞｮｴﾙ優人 八千代松陰高校   福井 IH１位 

三段跳   常泉 光佑    市立船橋高校    福井 IH 決勝進出 

（成少共通） 

4×100ｍR 小澤 優太    Aceel        最終選考会２位 



（成年女子） 

１００ｍ  景山 咲穂    筑波大学      日本インカレ４位 

８００ｍ  大森 郁香    奥ｱﾝﾂｰｶｰ      ランキング７位 

５０００ｍＷ 八来 舞香   千葉興業銀行    ランキング６位 

走幅跳   杉村 奏笑    日本大学      ランキング１１位  

（少年Ａ女子） 

１００ｍ  佐藤 葵唯    市立船橋高校    福井 IH７位 

３００ｍ  ｱｹﾝﾀ ｸﾞﾛﾘｱ    西武台千葉高校   最終選考会優勝 

３００ｍＨ 塚本 萌乃    成田高校      最終選考会優勝 

走幅跳   佐々木 千翔   市立船橋高校    福井 IH６位 

（少年Ｂ女子） 

１００ｍ  樋口 葵     市立船橋高校    最終選考会優勝 

１００ｍH 志水 芹菜    市立船橋高校    最終選考会優勝 

砲丸投   ｵﾎﾞﾙﾃﾞｨ 衣乃帆  成田高校      最終選考会優勝 

（少年共通） 

３０００ｍW 藤田 真美加  成田高校      最終選考会優勝 

以上２９名の審議を願いたい。 

 

・引き続き、第７６回国民体育大会監督選任について、男子監督は伊東謙二、女子監督

は秋葉麻帆、２名の審議を願いたい。 

 

議長から、議案（１）議案（２）について質問及び意見が求められたが、特になかった。 

議案（１）（２）について承認された。 

 

議案（３）各種駅伝競走大会選手選考方法について 

議案（４）各種駅伝競走大会監督選任方法について 

議長から、議案（３）並びに議案（４）について、一括して木内専務理事に説明するよ

う指示があった。 

（木内専務理事） 

本来は滝田駅伝部長から説明をするのだが、コロナ禍の為、会議の人数に配慮し、私か

ら説明をする。 

・次回理事会が１２月になり、各種駅伝競走大会選手選考を理事会で承認を得ることが

できません。東日本女子駅伝選手選考、全国都道府県男子駅伝並びに女子駅伝選手選

考は、選考基準をもとに、選考会後に強化委員会駅伝部で選手選考をし、選考された

選手並びに各種駅伝競走大会監督選任を千葉陸上競技協会専務理事に報告し、承認を

得る。 



議長から、議案（３）並びに議案（４）について質問及び意見が求められたが、特にな

かった。 

議案（３）（４）について承認された。 

 

７．報告事項 

（１）業務執行理事報告より 

議長から木内専務理事に、業務執行理事からの報告をするよう指示があった。 

（木内専務理事） 

業務執行理事報告（２０２１前期）資料参照を願いたい。前期大会概況を報告する。 

県記録会 

・コロナ対策に経費が加算でいる。  

・補助員なしで実施している。  

・開催直前に日本陸連よりシューズ既定の猶予等の連絡あり。 

高校記録会 

・高体連常任委員の献身な働きで無事に終了する。 

県選手権 

・初日荒天のため 1 時間半繰り下げ、タイムテーブルを変更し実施する。 

・用器具が中学通信大会後、破損、置き場違いが見られた。 

クラブ対抗 

 ・審判不足が目立つ。今後各団体と連携を図る必要がある。 

 ・参加団体からのクレームが多い。 

 ・人数の多いクラブで同一種目に多人数出場があり、対抗点数に支障が見られる。今後同

一種目多人数出場に検討する余地がある。 

小学生大会 

 ・用器具等準備段階での人数が不足。 

 ・スポンサー２，陸連３、博報堂２と視察が急遽第人数になった。 

 ・小学生大会ならではのルールがあり、マニュアルが必要である。 

全般 

（審判） 

・陸連の登録料新設に伴う登録料値上げによる、審判登録の減少が若干みられる。 

 ・大会運営では審判不足が、どの大会でも見られる。 

 ・服装の徹底がなされていない。 

 ・審判員の高齢化。 

 ・中体連、高体連との連携強化。 

 

 



（コロナ対策） 

 ・ID カード対応で入場制限をしている。 

 ・消毒の徹底に努めている。 

（競技場） 

 ・競技場備品の老朽化が進んでいる。 

 ・来年度第 2 競技場検定がある。 

（アスリートビブス） 

 ・アスリートビブスの忘れが多い。 

 

報告事項（２）専門委員会より 

議長から各専門委員長等に指示があり、委員会ごとに各委員長が説明をした。 

 

総務委員会（市東委員長） 

・要覧を作成中である。 

・千葉陸協便り作成中である。原稿への協力に感謝する。 

・登録作業等は順調に進んでいるが、改善する面がある。 

・コロナ禍の為、各大会の情報等は、千葉陸上競技協会の HP を通して伝える。 

 

競技運営委員会（伊藤委員長） 

・コロナ禍の大会であったが、皆さんのご協力で運営ができ感謝する。 

・県民大会は、実施の方向で進めている。 

 

強化委員会（伊東委員長） 

・コロナ禍で 8 月強化合宿は中止。 

・三重国体の開催は今後検討される。 

・国体選手選考については，コロナ禍の状況を見極めながら適正に選考していく。 

 

施設用器具委員会（松本委員長） 

・競技場検定はなし。 

・施設の老朽化が見られる。 

 

学連（中村理事） 

・特になし。 

 

高体連（香取委員長）  

・別紙にて IH 報告をする。男子 11 種目入賞。女子 7 種目入賞。 



・今後もコロナ対策を行いながら大会運営を進めていく。 

 

中体連（舟橋委員長） 

・欠席にて報告なし。 

 

マスターズ（鈴木理事） 

・マスターズ選手権は実施の方向である。協力を願う。 

 

報告事項（３）その他 

・特になし。 

 

８．その他 

・特になし 

 

９．閉会 

長谷川副会長から閉会が宣言された。 

午後１５時４５分 閉会 


